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中学校統合に向けた準備委員会 学校部会協議等の取組の推進 

について（１１月 報告） 

 

学校部会長 丹那暢仁 

 

標記について、次のとおり進捗状況を報告します。 

１ 制服等の変更について 

  ○北海道トンボ株式会社の採用を準備委員会長に具申 

  ○理由 

   ・芦別市の自然や歴史等を取り入れた制服デザインを取り入れている 

・取扱業者の体制、制服の素材、価格（現行とほぼ同額）が適切である 

・アフターフォローや LGBTQへの対応が適切である。 

  〇選定業者から数点のサンプルの提供を受け、保護者・児童の投票等により制

服を決定（当該小学校） 

  〇日程（予定） 

   ・業者の決定及び学校部会への報告  １１月初旬 

   ・決定業者、当該小学校との打合せ  １１月中旬（学校部会事務局） 

   ・サンプル制服の公開        １１月下旬 

   ・制服の投票等         １月～２月（当該小学校児童会等） 

   ・制服の決定             ２月（準備委員会・学校部会） 

   ・決定制服の公開           ３月～（市内小・中学校等） 

  〇ジャージ・上靴 

   ・ジャージは制服取扱い業者決定後に当該学校等で検討 

２ 各学校の交流活動について 

  〇芦別中学校生徒会と啓成中学校生徒会の交流活動を計画 

   ・芦別中いじめ集会等の交流（リモートシステムの活用）２月初旬 

  〇中学校部活動交流 

   ・啓成中バレーボール部と芦別中バレーボール部の合同練習を 

    夏季休業中に２回、９月～１１月で３回実施済み 

３ その他 

  〇令和５・６年度の卓球部の在り方について整理・検討中 

   ＊芦別中の学校体制に大きく影響する（教員数、部活地域移行等） 

  〇芦別小学校と上芦別小学校の児童会交流等について整理・検討中 

  〇校則について検討中 

   ・統合後の校則を、各中学校の生徒指導担当者等が整理・検討中 


